



学校教育目標

稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度
第37号

2026.1.16



2026年スタート 子どもたちにとって 充実した一年になるますように

学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。元気いっぱいの子どもたちの姿に励まされ、私たち職員一同、2026年も子どもたちと一緒にがんばろうという気持ちを新たにしています。

後期後半は登校日が45日間（6年生は41日間）とたいへんに短いのですが、子どもたちが進学や進級に向けての準備を進めるとても大切な期間となります。

226名の子どもたちが有終の美を飾り、次のステップに希望と期待をもつて進めるように、一日一日を大切にしながら教育活動を進めていきたいと思います。保護者の皆さまには、引き続き本校の教育活動へのご理解・ご協力を、よろしくお願ひいたします。

6年生 後三年スキー教室

1月15日（木）、6年生の子どもたちが、学校のスキー教室の先陣を切って、後三年スキー場でスキー教室を行いました。天気は少し吹雪いていましたが、その分雪質は良く、子どもたちは慣れ親しんだ地元のスキー場で、思い思いにスキーを楽しむことができました。6年生の小学校でのスキー学習は、来週の大台でのスキー教室を残すだけになりました。



5年 千駄木小交流 無事終了 1月9日・10日

東京都文京区立千駄木小学校との学校間交流のため5年生16名が2日間の日程で千駄木小学校を訪問しました。千駄木小学校では全校児童約800名に迎えられて歓迎集会に参加し、両校のプレゼンによる学校紹介などでお互いの学校や地域の違い、特徴などについて理解を深めました。その後、5年生の各クラスに入って一緒に給食を食べたり、交流活動や社会の授業を通して親睦を深めたりしました。また、千駄木の商店街や国立科学博物館見学、はとバス観光など貴重な体験をすることもできました。

参加した16名の子どもたちは、仙南小学校の代表として、自信を持って見知らぬ人たちと活動したり、地下鉄を乗り継いで移動したりと、初めての体験に緊張する場面も多かったと思いますが、全員元気に活動を楽しむ姿を頼もしく思いました。今回の体験で見たり感じたりしたこと、また、発見した千駄木や仙南の良さを全校にも伝えて欲しいと思います。



花のアーチで熱烈歓迎(千駄木小)



約800人の児童の前で美郷町のことを堂々と紹介しました



各クラスでの自己紹介は緊張したけれど



千駄木小の人たちのメッセージに励されました



交流学習でも自分の意見を話すことができました



別れが寂しくてなかなか「さよなら」できませんでした



商店街での食べ歩き体験
(メンチカツが美味しかった)



千駄木小のお父さんお母さんが
活動をサポート



朝の散歩は築地本願寺



夜でもこんなに明るい東京



宿泊先は銀座



首都高を走る「はとバスツアー」レンボーブリッジ・東京タワー・国會議事堂が見えました



貴重な資料がいっぱい

国立科学博物館

よく食べよく寝てよく学び

帰りの新幹線でも元気一杯